

St. Nicholas Children's Centre Kemondo (NCKK)
Bukoba Catholic Diocese



Nikolaushaus e.V.
Stefanie Köster

Phone (WhatsApp): +255 756 751 605
Deutschland: +49 157 809 18 347

E-Mail: stefanie.koester@nikolaushaus.com
Webseite: www.nikolaushaus.com



1. Adventssonntag, 28.11.2021
2.

Siehe, ich verkünde euch eine große Freude, die allem Volk zuteilwerden soll.

Lk 2,10

Liebe Freunde und Unterstützer des Nikolaushauses!

Was hat das Jahr 2021 uns im Nikolaushaus gebracht? Zunächst einmal bekamen wir im Laufe des Jahres vier neue Kinder. Wie alle unsere Kinder haben leider auch diese vier Kinder Gründe, warum sie nicht mehr



Aglipina, 6



Isabella, 4



Benson, 13



Kevina, 10

bei ihren Familien leben. Aglipinas Mutter hat eine geistige Behinderung und ist mit der Versorgung ihrer Kinder überfordert, weswegen nach und nach ihre vier Kinder zu uns ins Nikolaushaus zogen. Isabella wurde zum Sterben in eine Latrine geworfen. Bensons Vater war alleinerziehend und konnte sich nicht länger um seinen Sohn kümmern. Kevinas Eltern sind verstorben, ihre Oma konnte sie nicht vor Missbrauch schützen. Leider kann ich über jedes Kind im Nikolaushaus ähnlich traurige Geschichten erzählen.



Aktuell sorgen wir für 45 Kinder und Jugendliche: 22 Mädchen und 23 Jungen. Davon gehen 34 Kinder zu Kindergärten, Schulen und Berufsschulen. Für 11 Kinder und Jugendliche mit schweren Behinderungen gibt es keine passenden Schulen oder Arbeitsplätze. Diese Kinder besuchen unseren hausinternen

Förderkindergarten oder helfen auf dem Gelände des Nikolaushauses mit. Wir haben 21 Kinder mit Behinderungen und 24 Kinder ohne Beeinträchtigungen.

Für diese große Anzahl Kinder sorgen insgesamt 27 Mitarbeitende, die als BetreuerInnen, Köchinnen, Nachtwächter, Gärtner und im Leitungsteam tätig sind.

Das Leitungsteam hat sich im ersten Jahr sehr gut bewährt. Ich bekomme regelmässig Berichte aus dem Nikolaushaus und bin so immer auf dem Laufendem. Im Juli war ich mit meinen Töchtern zu Besuch und traf alle Kinder und Mitarbeitenden gesund und munter an. So kann ich berichten, dass es auch ohne mich im Nikolaushaus gut weitergeht.



Das Leitungsteam



Besuch im Juli 2021

Nach fast zwei Jahren Corona dürfen wir sagen, dass wir im Nikolaushaus von der Pandemie verschont wurden. Inzwischen werden auch in Tansania kostenlos Impfungen angeboten und die ersten Mitarbeitenden lassen sich impfen. Leider ist die Impfbereitschaft allgemein in Tansania nicht sehr hoch.

Das diesjährige Weihnachtsfest werden wir mit unserer großen Familie im Nikolaushaus verbringen. Dann wollen wir auch unser 10-jähriges Jubiläum feiern, denn im September 2011 zogen wir damals mit den ersten Kindern ein!



Vielen Dank für Ihre treue Unterstützung. Bitte erzählen Sie auch Ihren Familien und Freunden von uns. Der diesem Brief beigelegte Kalender ist wie immer unser kleines Dankeschön an Sie!

Wir wünschen Ihnen eine gesegnete und von Frieden erfüllte Advents- und Weihnachtszeit und Gottes Segen und vor allem Gesundheit für das Neue Jahr 2022,

Stefanie Köster, das Leitungsteam, die Mitarbeitenden und Kinder